

des Charakters der Bauwerke, welchen sie entnommen waren, ihrer formalen Ausbildung nach, in Anspruch nehmen.

An der Aussenseite des Pfeilers I ist ein Stück eines Postament-Fussgesimses, an dessen linker Seite (Fig. 9) ein grosses Fragment eines Postament-



Fig. 11.

Deckgesimses eingemauert. In Pfeiler II sind an der Aussenseite (Taf. VIII, Fig. 4) ein Stück eines Fussgesimses, ein Quader, ein Inschriftstein und darüber ein Architravstück verwerthet, während an der linken Seite desselben (Fig. 10) jenes früher erwähnte Säulenstück liegt, dem weiter oben ein Inschriftstein-